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22 aspiran integrar Consejo Consultivo de Fiscalía General 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/05/16/22-aspiran-integrar-consejo-consultivo-de-fiscalia-general/  

Fueron 22 los aspirantes a formar parte del Consejo Consultivo de la Fiscalía General de Justicia 

del Estado los que se registraron ante la Mesa Directiva del Congreso del Estado para ser parte del 
proceso de selección. Cabe señalar que esta convocatoria, aprobada por el pleno en semanas 
pasadas, se venció el 14 de mayo pasado, y será el próximo viernes cuando la comisión de Justicia 

habrá de comenzar con la valoración de los perfiles correspondientes. En este sentido Fermín 
Bernabé Bahena, Coordinador parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación 
Política (Jucopo), refirió que se espera que se valore la experiencia y no aspectos políticos para 

estas cinco posiciones que están en juego para conformar este Consejo Consultivo. 
 

Congreso del Estado tendrá que hacer frente a tres laudos 

NER 

https://ner.com.mx/news/congreso-del-estado-tendra-que-hacer-frente-a-tres-laudos/  

La LXXIII Legislatura tuvo que hacer frente en su momento al pago de cuantiosos laudos, el mayor 
de ellos por un monto mayor al millón de pesos, luego de que se despidiera a parte de la plantilla 
y estos trabajadores acudieran el Tribunal de Conciliación y Arbitraje (TCA). La actual Legislatura 

podría estar heredando tres sentencias más como producto de esto.  Sin especificar cantidades, el 
presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje (TCA), Erick Alejandro González Cárdenas, 
explicó que, si bien ya están concluidos los casos, todavía se puede llegar a acuerdos con los 

trabajadores, aunque de no ser así, se procederá al embargo de las cuentas bancarias del 
Legislativo, como ya sucedió en ocasiones anteriores. 
 

Desairada convocatoria del Congreso para elegir contralor de ASM 
Sin interesados, la convocatoria para el titular de la Unidad de Evaluación y Control de 
la ASM 

Sin registro de aspirantes a la contraloría de la ASM 
Quadratín, UrbisTV, MiMorelia 

https://www.quadratin.com.mx/principal/desairada-convocatoria-del-congreso-para-elegir-
contralor-de-asm/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/sin-interesados-la-convocatoria-para-el-titular-de-la-unidad-
de-evaluacion-y-control-de-la-asm.html  

https://www.mimorelia.com/sin-registro-de-aspirantes-a-la-contraloria-de-la-asm/  
A unas horas de que venza el plazo para el registro de aspirantes al cargo de titular de la Unidad 
de Evaluación y Control de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), nadie se ha registrado, 

informó el presidente de la Comisión Inspectora de la ASM, Marco Polo Aguirre. A las 20 horas de 
este jueves vence el término para el registro de los aspirantes en la Secretaría de Servicios 
Parlamentarios del Congreso del Estado, pero nadie lo ha hecho aparentemente porque se a los 

interesados se les complicó la obtención de la carta de no antecedentes penales. 
 
¡Bajo la lupa! Congreso fiscalizará de manera profunda Morelia, Pátzcuaro, Uruapan y 

Lázaro Cárdenas 
Revisarán A Fondo Las Finanzas De 6 Municipios 
Aprueban plan de fiscalización para municipios, ayuntamientos omisos los más 

vigilados  
Aquila, Coalcomán y Salvador Escalante, serán exhortados a entregar su cuenta 
pública: Marco Polo Aguirre 

Van por la fiscalización 2018 de los Ayuntamientos 
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Buscan auditar a la ASM 

Indicio, Changoonga, MetaPolítica, Noventa Grados, UrbisTV 

http://www.indiciomich.com/bajo-la-lupa-de-manera-profunda-morelia-patzcuaro-uruapan-y-
lazaro-cardenas/  
https://www.changoonga.com/michoacan-revisaran-a-fondo-las-finanzas-de-6-municipios/ 

 https://metapolitica.mx/2019/05/16/aprueban-plan-de-fiscalizacion-para-municipios-
ayuntamientos-omisos-los-mas-vigilados/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/aquila-coalcoman-y-salvador-escalante-seran-
exhortados-a-entregar-su-cuenta-publica-marco-polo-aguirre.htm  
http://www.urbistv.com.mx/politica/van-por-la-fiscalizacion-2018-de-los-ayuntamientos.html  

http://www.urbistv.com.mx/politica/buscan-auditar-a-la-asm.html  
Congreso del Estado Fiscalizará de manera profunda a los ayuntamientos de Michoacán, Morelia, 
Pátzcuaro, Uruapan, Lázaro Cárdenas serán los primeros, así lo informó el diputado priista 

presidente de la Comisión Inspectora de la ASM, Marco Polo Aguirre Chávez. “Lo que propusimos 
después de analizar la propuesta de la Auditoría Superior, es que los principales municipios que 
tengan mayor recurso tengan una auditoría más completa” dijo. A decir del legislador priista, 

buscaban que fuera una auditoría más completa para al menos 10 Municipios, sin embargo, el 
todavía auditor les explicó que por falta de personal y el trabajo que se hace, era complicado. 
 

Proponen aplicar programa “Hoy no circula” para combatir la contaminación en 
Michoacán 

Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/combatir-contaminacion-michoacan-proponen-aplicar-

programa-hoy-no-circula/  
Con la finalidad de poder disminuir los altos niveles de contaminación del aire que se han 
registrado en últimas semanas en Michoacán, el coordinador del grupo parlamentario del Partido 

Verde Ecologista de México (PVEM) en el Congreso de Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar propuso 
la aplicación del programa Hoy No Circula. Al respecto, Núñez Aguilar señaló que en los últimos 

días el aire de Michoacán ha alcanzado hasta 154 unidades de partículas de suspensión, de 
acuerdo al Índice Metropolitano de la Calidad del Aire (Imeca); mientras que en la Ciudad de 
México se han registrado hasta 185 unidades. 

 

En vilo el futuro de trabajadores de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje 

Revolución 3.0  

http://michoacantrespuntocero.com/vilo-futuro-trabajadores-la-junta-local-conciliacion-arbitraje/  

El futuro cercano de los trabajadores de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje está en vilo, esto 
debido a que con la nueva reforma laboral éstas desaparecen en los estados, ya que los asuntos 

serán atendidos en su totalidad de los tribunales laborales que dependerán del Poder Judicial. En 
el caso de Michoacán aún está pendiente que el Congreso del Estado concluya el proceso 
legislativo para adecuar la norma estatal a la reforma aprobada en abril pasado por el Senado de 

la República. 
 
Promueven en el Congreso del Estado la Libertad y la Democracia Sindical mediante 

foro de análisis de la reforma laboral 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/promueven-en-el-congreso-del-estado-la-libertad-y-la-
democracia-sindical-mediante-foro-de-analisis-de-la-reforma-laboral.html  

El reto de la septuagésima  cuarta legislatura en este momento es  la armonización de las leyes 
respectivas de la reforma laboral  a fin de  consolidar  el nuevo modelo en la materia  y con ello 

lograr  una  muy buena impartición de justicia  laboral , señaló hoy el diputado morenita , Fermín 
Bernabé Bahena. Fue durante la puesta en marcha del foro  para la democracia y la libertad 
sindical  que el coordinador de la fracción parlamentaria de morena  y presidente de la junta de 
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coordinación política recordó  a los mártires de Chicago, las huelgas de Cananea,  y Río Blanco, la 
lucha  de los hermanos Flores Magón, entre otros. 
 

Situación de los trabajadores de la JLCA debe analizarse: Teresa López Hernández 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/situacion-de-los-trabajadores-de-la-jlca-debe-analizarse-
teresa-lopez-hernandez.html  

En incertidumbre el futuro de los trabajadores que hoy están en la Junta Local de Conciliación y 
Arbitraje, luego de que con la nueva reforma laboral desaparecieran estos órganos en los estados, 
toda vez que ahora dependerán del Poder Judicial, refirió la presidenta de la Comisión de Trabajo 

y Previsión Social, Teresa López Hernández. En entrevista, la diputada por Movimiento de 
Regeneración Nacional (Morena) refirió que es un tema que no se ha tratado pero que es 
necesario atender para ver la situación de los trabajadores, toda vez que es necesario dar 

celeridad, más cuando gran parte forman del Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder 
Ejecutivo (STASPE) y otros tantos son de contrato. 
 

Diputados de Morena buscan ser interlocutores con el Estado para atender el campo 
Gobierno de Michoacán cometió fraude en el programa „A Toda Máquina‟, aún adeuda 
90 mdp, denuncian campesinos 

Gobierno del Estado, sin pagar subsidios para el programa a Toda Maquina 
Campesinos demandarán al Gobierno del Estado por fraude en el programa “A toda 
máquina” 

Campesinos podrían perder tractores; Gobierno del Estado no ha pagado su parte 
Adeudan 90 mdp a beneficiarios de A Toda Máquina, denuncian campesinos 

UrbisTV, Noventa Grados, MetaPolítica, NER, Primera Plana 

http://www.urbistv.com.mx/politica/diputados-de-morena-buscan-ser-interlocutores-con-el-estado-

para-atender-el-campo.html  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/gobierno-de-michoacan-cometio-fraude-en-el-

programa----a-toda-maquina----aun-adeuda-90-mdp-denuncian-campesinos.htm  
https://metapolitica.mx/2019/05/16/gobierno-del-estado-sin-pagar-subsidios-para-el-programa-a-
toda-maquina/?fbclid=IwAR2oCLnA8SLJXpnW5Z9ZO1S0QnGQ2hrVf-

yaS4vd0FOwPwhADkkBCTOLvb4 
https://ner.com.mx/news/campesinos-demandaran-al-gobierno-del-estado-por-fraude-en-el-
programa-a-toda-maquina/  

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/641397  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/adeudan-90-mdp-a-beneficiarios-de-a-toda-maquina-
denuncian-campesinos/  

Con un adeudo de 90 millones de pesos en el programa "A toda máquina", la organización Plan de 
Ayala solicitó el apoyo a los diputados de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) para 
que sean los interlocutores con Gobierno del Estado para atender la problemática que hoy vive el 

campo. Uno de los integrantes de la asociación, Alfredo Amezcua refirió que no se ha cumplido a 
cabalidad y son varias las afectaciones que se tienen en el tema. Y es que documentó que de los 
mil tractores que se iban a entregar en la actual administración, solo fueron 540 y 11 de ellos 

tienen adeudos y con demanda, además 2 les quitaron su parte. 
 

Con prácticas de parlamento abierto, Alfredo Ramírez involucra a ciudadanos y 
sectores sociales en elaboración de leyes 

Boletín 

El diputado Alfredo Ramírez Bedolla ha incorporado las prácticas de parlamento abierto como un 

principio de su labor legislativa, "porque sería un contrasentido elaborar leyes o reformas de 
espaldas a los ciudadanos, sin escuchar lo que ellos realmente necesitan o saber cuáles son sus 
aspiraciones", argumentó. Alfredo Ramírez realiza la mayor parte de su trabajo como diputado 

fuera del Palacio Legislativo; este 2019 ha realizado un foro estatal y dos regionales para escuchar 

http://www.urbistv.com.mx/politica/situacion-de-los-trabajadores-de-la-jlca-debe-analizarse-teresa-lopez-hernandez.html
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a las autoridades auxiliares y funcionarios municipales, con el propósito de considerar sus 
planteamientos en la reforma a la Ley Orgánica Municipal que impulsa en el Congreso del Estado. 
 

Con prácticas de parlamento abierto, Alfredo Ramírez involucra a ciudadanos y 
sectores sociales en elaboración de leyes 

Boletín 

El diputado Alfredo Ramírez Bedolla ha incorporado las prácticas de parlamento abierto como un 
principio de su labor legislativa, "porque sería un contrasentido elaborar leyes o reformas de 
espaldas a los ciudadanos, sin escuchar lo que ellos realmente necesitan o saber cuáles son sus 

aspiraciones", argumentó. Alfredo Ramírez realiza la mayor parte de su trabajo como diputado 
fuera del Palacio Legislativo; este 2019 ha realizado un foro estatal y dos regionales para escuchar 
a las autoridades auxiliares y funcionarios municipales, con el propósito de considerar sus 

planteamientos en la reforma a la Ley Orgánica Municipal que impulsa en el Congreso del Estado. 
 
Aprobado Plan Anual de Fiscalización de la Cuenta Pública de las Haciendas 

Municipales de Michoacán 2018; para garantizar transparencia, rotarán auditores 
Boletín 

La Comisión Inspectora de la Auditoria Superior de Michoacán, aprobó el proyecto de Plan Anual 
de Fiscalización de la Cuenta Pública de las Haciendas Municipales de Michoacán, para el ejercicio 

fiscal 2018, en un contexto en el que, para garantizar la absoluta transparencia en los procesos de 
contratación y ejecución, el máximo órgano de fiscalización en la entidad, tiene la instrucción de 
revisar los precios contratados y establecidos, y así determinar si las obras y adquisiciones se 

ejecutaron a precios justos vigentes en el mercado, y conforme a las disposiciones legales. La 
diputada Cristina Portillo Ayala, refirió además que dicho plan, fue remitido por la Auditoría 
Superior de Michoacán, y a partir de un trabajo técnico serio y profundamente responsable, los 

integrantes de esta Comisión Inspectora de la Auditoria Superior, por unanimidad, decidieron 
aprobar el proyecto. 

 
Araceli Saucedo entrega apoyos a familias afectadas con incendio de Loma Bonita en 
Pátzcuaro 

Boletín 

Tras el incendio que se registró hace unos días en la colonia Loma Bonita en el municipio de 
Pátzcuaro, con el cual se vieron afectadas alrededor de 50 familias, la diputada Araceli Saucedo 
Reyes, hizo entrega de apoyos a quienes resultaron damnificados con el siniestro y se 

comprometió a gestionar para la reconstrucción de los hogares afectados y buscar un lugar seguro 
para todos ellos. Luego del siniestro, la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV 
Legislatura del Congreso del Estado, envió víveres y diversos apoyos a las familias afectadas, 

mismos que fueron distribuidos por su equipo de trabajo. 
 
Convoca Lucila Martínez a cerrar filas en protección del medio ambiente y a fortalecer 

cultura de reciclaje y separación de desechos 
Boletín 

Un llamado a cerrar filas entre los ciudadanos y autoridades de los diversos niveles de gobierno en 
materia de protección ambiental y para fortalecer la cultura del reciclaje y separación de desechos, 

y con ello, también contribuir a disminuir el volumen de basura que generamos, hizo la diputada 
integrante de la LXXIV Legislatura local en el Congreso del Estado, Lucila Martínez Manríquez,  tras 

referir que en nuestro país el 90 por ciento de los residuos son mezclados. La diputada integrante 
de la comisión de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente señaló que mañana viernes en el 
marco del Día Mundial del Reciclaje, el cual fue establecido por UNESCO, se debe reforzar las 

estrategias y políticas públicas por los diversos niveles de gobierno encaminadas a reducir, 
reutilizar y reciclar, en pro del medio ambiente, lo cual impacta en la salud de todas y todos. 
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Respeto a la diversidad sexual, premisa de todo estado democrático: GPPRD 

Boletín 

El respeto a la diversidad sexual es una de las premisas de todo estado democrático, y forma parte 
de la cultura de atención plena a los derechos humanos por la que todos debemos pugnar, 
subrayaron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 

Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. En el marco de la conmemoración 
del Día Internacional contra la Homofobia y la Transfobia, recordaron que éste se instituyó cada 

17 de mayo para conmemorar la eliminación de la homosexualidad de la lista de enfermedades 
mentales por parte de la Asamblea General de la Organización Mundial de la Salud. 
 

Dan seguimiento a federalización de servicios de salud 
Boletín 

La implementación del sistema único de salud es una de las acciones más trascendentes de la 
cuarta transformación, ya que su objetivo es combatir el rezago de aproximadamente 35 millones 
de mexicanos que no cuentan con seguridad social, por ello no debemos escatimar esfuerzos para 

hacer valer este derecho fundamental, expresó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla. En reunión 
con Pedro Zenteno Santaella, coordinador de los trabajos para la integración del sistema único de 
salud en la región centro del país, el legislador Alfredo Ramírez, el presidente municipal de Morelia 

Raúl Morón y el diputado federal Hirepan Maya, reafirmaron su apoyo al Gobierno de México para 
contribuir a la integración del sistema único de salud, que tiene como objetivo ampliar la cobertura 
y mejorar la atención médica a los michoacanos. 

 
Nota Política 

 
Terna para edil sustituto de Nahuatzen lleva consenso de la población: regidor 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/terna-para-edil-sustituto-de-nahuatzen-lleva-consenso-de-la-
poblacion-regidor/  
Al señalar que la terna que turnó el Cabildo al Congreso del estado para la designación del edil 

sustituto de Nahuatzen se derivó de un consenso previo con la población, el regidor, José Israel 
Álvarez Martínez, planteó la necesidad de sostener diálogo con la dirigencia del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD) para que no vaya a incidir en la designación de un perfil que no 

genere gobernabilidad y estabilidad al interior del municipio. 
 

Esta semana entregará PRD propuesta para alcaldes de Nahuatzen y Zitácuaro 

Revolución 3.0 

 http://michoacantrespuntocero.com/esta-semana-entregara-prd-propuesta-alcaldes-nahuatzen-
zitacuaro/  
Esta semana el Partido de la Revolución Democrática entregará su propuesta para nombrar a los 

alcaldes sustituto de Nahuatzen e interino en Zitácuaro, conforme acuerdo arribado en la Comisión 
de Gobernación del Congreso del Estado. Cabe apuntar que ambas presidencias municipales 
permanecen con encargados de despacho, en el caso de Nahuazten debido al asesinato del edil 

constitucional David Otlica Avilés, y en el caso de Zitácuaro por la licencia solicitada por Carlos 
Herrera Tello quien, ahora se desempeña como secretario de Gobierno del Estado. 

 

Notas Gobierno 

 
La transición de la Junta Local al Tribunal Especializado en materia laboral “generará 

mucho trabajo” 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/la-transicion-de-la-junta-local-al-tribunal-
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especializado-en-materia-laboral-generara-mucho-trabajo.htm  
Erick Alejandro González Cárdenas, presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje del estado 
cataloga la nueva reforma laboral como „importante‟ debido a que desde hace varios años no se 

daba “viene a fortalecer la libertad sindical, entre algunos temas de los ejes centrales; el que viene 
a modificar los órganos anteriores con la desaparición de las juntas de conciliación y arbitraje y se 

crean los tribunales especializados en materia laboral, además de crearse el Centro Federal de 
Conciliación y Registro Laboral que eminentemente pretende la conciliación, estrictamente”. 
Adicionalmente, de acuerdo con el funcionario estatal, se establecerán protocolos contra la 

discriminación, razones de género “es trascendente, pero lleva un proceso que será de tres 
años…en el Tribunal de Conciliación y Arbitraje, no sufre modificación, pero nos va a generar 
mucho trabajo porque algunos organismos se regirán bajo el apartado B y nos toca a nosotros”. 

 
Se cierra SUEUM ante posible reforma al régimen de jubilaciones 

NER 

https://ner.com.mx/news/se-cierra-sueum-ante-posible-reforma-al-regimen-de-jubilaciones/  

Tal como sucedió durante la administración de Medardo Serna González como rector de la 
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), pareciera que empieza a 
empantanarse el tema de la posible reforma al sistema de jubilaciones y pensiones de los 

empleados administrativos y profesores de esta institución. Esto debido a que, por un lado, el 
actual rector de la UMSNH, Raúl Cárdenas Navarro, declaró que la propuesta de reforma que se 
haga llegar al Congreso del Estado provendrá de un trabajo conjunto con los sindicatos, los líderes 

sindicales de ambos gremios han anunciado que no permitirán un cambio al régimen debido a que 
consideran que ésta no es la causa del déficit de la institución. 
 

Que Fiscalía General de la República profundice en caso Odebrech, da «esperanza» a 
Michoacán en lucha anticorrupción: CPC 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/05/16/que-fiscalia-general-de-la-republica-profundice-en-caso-

odebrech-da-esperanza-a-michoacan-en-lucha-anticorrupcion-cpc/  
Desde el Sistema Estatal Anticorrupción se está en la disposición de colaborar con la Fiscalía 
General de la República para aportar los elementos necesarios para la investigación relacionada 

con los casos de corrupción ligados con la empresa Odebrecht, que tiene presuntos implicados 
también en Michoacán con ex funcionarios estatales que habrían recibido sobornos por la presa 
Francisco J. Mújica. Esto lo señaló Juan José Tena, presidente del Comité de Participación 

Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción, quien refirió que desde hace tiempo se ha insistido 
en que este caso no se quede en el olvido y que se retome por las autoridades de investigación. 
 

Invitan a celebrar en grande el 478 aniversario de Morelia 
Morelia Activa 

https://moreliactiva.com/invitan-a-celebrar-en-grande-el-478-aniversario-de-morelia/  
El Ayuntamiento de Morelia a través de su Secretaría de Turismo invita a morelianos, turistas y 

visitantes a que celebren el 478 aniversario de la ciudad con diversos espectáculos que 
engalanarán esta emblemática fecha. Roberto Monroy García, secretario de Turismo municipal 
expuso que se encuentra todo listo para conmemorar esta fecha tan importante para los 

morelianos ya que por instrucciones del presidente municipal Raúl Morón Orozco, las actividades 
que se estarán desarrollando rescatarán los valores ideológicos, históricos y culturales. 
 

A Michoacán le urge la verificación y evitar cambio de uso de suelo 
Ruido en la Red 

https://saladeprensanoticias.com/2019/05/16/ruidoenlared-a-michoacan-le-urge-la-verificacion-y-
evitar-cambio-de-uso-de-suelo/  

El Cambio Climático es una realidad, Michoacán se había resistido a la verificación vehicular, algo 
que es sumamente necesario y que algunos transportistas aún se resisten. Michoacán, de igual 
forma debe evitar el cambio de uso de suelo, gran parte provocado por los aguacateros que 
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quieren expandir sus huertas. El medio ambiente requiere de todos, gobierno y sociedad, para que 
juntos se pueda preservar. Es imprescindible, que se dejen las resistencias y cumplir con la Ley, 
Michoacán aún no es un foco rojo, pero va para allá que vuela. 

 
Notas Seguridad 

 
Conafor no se enfrenta a reducción presupuestal, dispone de efectivo para combate de 
incendios 

Exeni 

http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=79522  

El gerente de la Comisión Nacional Forestal en Michoacán, Víctor Manuel Quiñones Arroyo, dio a 
conocer que la dependencia federal no padece de un recorte presupuestal para la operación del 
programa de control de fuego y combate de incendios forestales. Se dispone de una inversión de 

50 millones de peso y de 184 combatientes, que forman parte de los 900 que en total participan 
en las acciones de control y combate; el resto pertenecen a los gobiernos estatal, municipales, 
voluntarios y cuadrillas de los silvicultores. 
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